
VfB Stuttgart
Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 00:08

Ich habe den Wechsel Schäfers sehr bedauert. Allerdings hat er bei uns auch keine solche
Schwächen gezeigt. Er hatte in Stuttgart eigentlich nie den nötigen Rückhalt.

Kann mir vorstellen, dass die froh sind ihn irgendwie los zu werden. Veh hat eigentlich beide
Torhüter demontiert. Aber Ulreich ist noch jung. Ich könnte mich mit Schäfer schon wieder
anfreunden, wenn er zu alter Stärke zurückfindet.
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